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El Diputado señor FERNANDO BÓRQUEZ
MONTECINOS, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N°
18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de
la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la
solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre el estado del proyecto de
mejoramiento que tienen considerado para la Escuela Eulogia Bórquez de
Quellón, y las fecha para realizar la licitación de estas obras, por las razones que
indica.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR DIRECTOR EJECUTIVO DEL SERVICIO LOCAL DE EDUCACIÓN
PÚBLICA DE CHILOÉ
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VALPARAISO, mayo de 2025

FERNANDO BÓRQUEZ MONTECINOS H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA 
A: Servicio Local de Educación Chiloé

En virtud de las atribuciones legales y constitucionales que me asisten en 
calidad de diputado, solicito se oficie al organismo antes mencionado para que 
tenga a bien informar a esta cámara cuando se licitara el proyecto que permitirá 
el mejoramiento de la Escuela Eulogia Bórquez de Quellón, en virtud del 
acuerdo: 

Hace unos días me llegaron antecedentes sobre la Escuela Eulogia de Quellón, 
misma que dentro de su infraestructura se encuentra con bastantes falencias, 
por un lado, las goteras que producto de las lluvias dejan los pisos de las aulas 
mojados, esto pudiendo ser riesgoso para los alumnos que se encuentran en los 
salones, existiendo la posibilidad de que se produzca un incidente. Por otra 
parte, esta humedad ha producido hongos en el techo, como en los pisos del 
mismo salón, siendo estas condiciones poco adecuadas para una sala donde se 
imparten clases. En cuanto a los baños, estos se encuentran en un total 
abandono, teniendo espejos rotos, escusados en muy mal estado al igual que 
los lavamanos. 

De lo anterior, tengo en conocimiento que existe un proyecto dirigido a esta 
escuela por la cantidad de 12 millones, los cuales permitirían realizar las 
reparaciones correspondientes tanto en las aulas, como en los baños del 
establecimiento, pero ello se ha visto frenado por la falta de licitación de 
empresas.

En ese contexto y con el objeto de entregar certezas a la comunidad respecto a 
la situación que están pasando quisiera saber: 

1.- ¿Cuál es el estado del proyecto de mejoramiento que tienen considerado 
para la Escuela Eulogia Bórquez de Quellón?
2.-De lo anterior, ¿Existe alguna fecha para realizar la licitación de estas obras?  
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Sin otro particular y esperando una pronta respuesta, saluda atentamente a 
usted: 

Fernando Bórquez Montecinos. 
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